
税金
*********************************************************************************

　提案・意見 伊勢市役所の税徴収　（回答:8月12日時点）

　回答

私見）軽自動車税の請求は5月中旬に届く、支払期日は5月31日である、なん
と2週間しかない。車の任意保険更新は2ヶ月前から連絡があり毎年の事ゆえ
準備はしているのだが役所仕事になる。
意見1）軽自動車税は初年度登録から13年を過ると環境に悪い空気を汚染して
いるとして、車を買い替えるように税金を上げる。年金生活ゆえ移動距離も
少ないし買い替える予算が無い。高齢者にオートマ車に乗せて事故になる確
率が増えます。
要望）高齢車で移動距離は必然的に少なくなり特にクラッチ式を乗っている
人の増税分を伊勢市で補助して下さい。
軽自動車税は￥10,800で古い車は￥12,800になり、車検をすると重量税
￥6,600で古い車は￥8,800になります。
意見2）年金だけですと心細いので株に投資しており配当に20.315％、平成49
年12月31日まで東日本大震災の復興特別所得税が天引されます。毎年2月に確
定申告すると所得税15.315％は3週間程で還付される。しかし市民税、県民税
5％は6/1に税率が決定され還付が7/13の忘れた頃になる。国の税金と市民
税、県民税の還付時期が違う。
意見3）毎年年金機構から支給される金額が葉書で来る、介護保険料と国民健
康保険料が天引されており、手取りは天引された分年金額が少なくなりま
す、ところが6/1伊勢市が介護保険料(3年見直し)と国民健康保険料(見直し)
の賦課明細書が届き問答無用の徴収が始まる。年金機構から支給される金額
が伊勢市の介護保険料と国民健康保険料の賦課金の上下があり年金支給額に
差ができる。
要望）「市政に対するあなたのご意見をお聴かせ下さい」に投稿しますが
「名ばかり」で決まって回答は1枚で良くて2行ぐらい伊勢市の事情が表示さ
れ、紙面があくのか連絡先の電話番号があり、よろしくの一点張りです。
この事例が積もり何を言っても行政は改めない、選挙の投票率は上がらない
に繋がりになりませんか。市民の声をくむのが投稿ではないのかな。

私見）軽自動車税（種別割）の納税通知書の発送時期につきまして、軽自動車
税（種別割）の賦課期日は毎年４月１日と定められており、４月１日までに提
出された登録・廃車等の申告に基づき課税を行います。そのため、４月１日ま
での申告内容をシステムに入力・反映させたのちに課税内容が決定されること
となり、その後の帳票作成作業、納税通知書発送に係る事務処理にも一定の日
数を要するため、ご本人様への送付時期が５月初旬となってまいります。
今後も、可能な限り早期に発送できるよう努めてまいりたいと存じますので、
何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。（課税課）
意見1・要望）軽自動車税の重課税率は、最初の新規検査から13年を経過した軽
自動車について適用されます。経年車重課の目的はあくまで環境への負荷を低
減するところにあり、踏み間違いの防止等安全運転性能にかかる補助制度は国
等が別途定めているところと存じます。
お車の買い替え等につきましては、個々にご事情がおありかとは存じますが、
軽自動車税の重課税率は環境負荷軽減のために地方税法上定められた制度であ
ることから、何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。（課税課）
意見2）個人住民税（市民税・県民税）の普通徴収は、例年６月に、前年の所得
に対し賦課決定し、６月、８月、10月及び翌年１月の４期に分けて納付いただ
いております。上場株式等の譲渡所得等に伴う特別徴収された個人住民税
（５％）は、６月の賦課決定時に算入し、還付及び充当処理を行うことになっ
ており、その処理結果を納税者の方へお知らせするため、６月中旬頃に個人住
民税の還付及び充当通知をお送りします。
処理を行うにあたっては、その対象者ごとに、他に市税の滞納がないか、市県
民税の口座振替など還付金の振込先の口座情報があるかないかの振り分けを行
い、状況に応じたシステム入力・帳票作成作業等を行うことから、事務処理に
一定の日数を要します。
また、お送りする通知で、振込先口座情報の確認や還付先口座の報告をお願い
していることから、一定の期間を設けてご案内しており、この期間において報
告いただいた振込先口座の登録処理などを行い、通知にてご案内した支払日に
お振込みを行っております。
以上のことから、税額が決定されて以降、還付金の支払いまでに一定期間を要
することとなっておりますので、何卒ご理解くださいますようよろしくお願い
します。（課税課、収納推進課）
意見3）伊勢市の介護保険・国民健康保険の保険料は毎年６月15日前後に、当該
年度の保険料額を決定しています。
そのため、当該年度の保険料額が決定し日本年金機構と調整するまでの間、年
金から特別徴収（年金天引き）される保険料額は、前年度２月に特別徴収（年
金天引き）された保険料額と同額が４月、６月、８月に特別徴収（年金天引
き）されます。これを仮徴収といいます。
また、当該年度の保険料額が決定し日本年金機構と調整後の10月からの特別徴
収（年金天引き）を本徴収といい、本徴収される保険料額は、決定した当該年
度の年間保険料額から仮徴収された保険料額を差し引いた金額を10月、12月、
翌年２月の３回で按分した額となります。なお、介護保険料に限り仮徴収と本
徴収の金額の差が大きくなる場合、８月の仮徴収額を変更し金額差が小さくな
るよう調整する場合があります。
日本年金機構から６月上旬に発送される年金振込通知書に記載されている特別
徴収（年金天引き）の保険料額は、介護保険・国民健康保険とも仮徴収される
保険料額が記載されており、本徴収される保険料額ではありません。このこと
は、６月上旬に発送される年金振込通知書にも「８月以降の控除の決定額は、
６月と同じ額を仮に記載しています。決定額は、市区町村から送付される通知
書でご確認ください。」とのご案内をしておりますので、ご理解のほどよろし
くお願いします。（介護保険課、医療保険課）
要望）「市政への提案箱」は、皆様から市政に対するご意見等をいただき市政
運営に活用させていただく目的で設置しているものであり、回答の時点でお答
えできる内容を回答させていただいております。また、ご要望等については、
内容により速やかに対応が可能なもの、長期的な対応になるものや慎重な検討
が必要なものなど、さまざまな内容・性質のものがありますので、対応の方向
については回答の中で個別にお答えしているところです。ご理解賜りますよう
お願いいたします。（広報広聴課）



　担当課
課税課、収納推進課、介護保険課、医療保険課、広報広
聴課　　　　　（2021年8月回答）〔8/10～8/13〕

私見）軽自動車税（種別割）の納税通知書の発送時期につきまして、軽自動車
税（種別割）の賦課期日は毎年４月１日と定められており、４月１日までに提
出された登録・廃車等の申告に基づき課税を行います。そのため、４月１日ま
での申告内容をシステムに入力・反映させたのちに課税内容が決定されること
となり、その後の帳票作成作業、納税通知書発送に係る事務処理にも一定の日
数を要するため、ご本人様への送付時期が５月初旬となってまいります。
今後も、可能な限り早期に発送できるよう努めてまいりたいと存じますので、
何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。（課税課）
意見1・要望）軽自動車税の重課税率は、最初の新規検査から13年を経過した軽
自動車について適用されます。経年車重課の目的はあくまで環境への負荷を低
減するところにあり、踏み間違いの防止等安全運転性能にかかる補助制度は国
等が別途定めているところと存じます。
お車の買い替え等につきましては、個々にご事情がおありかとは存じますが、
軽自動車税の重課税率は環境負荷軽減のために地方税法上定められた制度であ
ることから、何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。（課税課）
意見2）個人住民税（市民税・県民税）の普通徴収は、例年６月に、前年の所得
に対し賦課決定し、６月、８月、10月及び翌年１月の４期に分けて納付いただ
いております。上場株式等の譲渡所得等に伴う特別徴収された個人住民税
（５％）は、６月の賦課決定時に算入し、還付及び充当処理を行うことになっ
ており、その処理結果を納税者の方へお知らせするため、６月中旬頃に個人住
民税の還付及び充当通知をお送りします。
処理を行うにあたっては、その対象者ごとに、他に市税の滞納がないか、市県
民税の口座振替など還付金の振込先の口座情報があるかないかの振り分けを行
い、状況に応じたシステム入力・帳票作成作業等を行うことから、事務処理に
一定の日数を要します。
また、お送りする通知で、振込先口座情報の確認や還付先口座の報告をお願い
していることから、一定の期間を設けてご案内しており、この期間において報
告いただいた振込先口座の登録処理などを行い、通知にてご案内した支払日に
お振込みを行っております。
以上のことから、税額が決定されて以降、還付金の支払いまでに一定期間を要
することとなっておりますので、何卒ご理解くださいますようよろしくお願い
します。（課税課、収納推進課）
意見3）伊勢市の介護保険・国民健康保険の保険料は毎年６月15日前後に、当該
年度の保険料額を決定しています。
そのため、当該年度の保険料額が決定し日本年金機構と調整するまでの間、年
金から特別徴収（年金天引き）される保険料額は、前年度２月に特別徴収（年
金天引き）された保険料額と同額が４月、６月、８月に特別徴収（年金天引
き）されます。これを仮徴収といいます。
また、当該年度の保険料額が決定し日本年金機構と調整後の10月からの特別徴
収（年金天引き）を本徴収といい、本徴収される保険料額は、決定した当該年
度の年間保険料額から仮徴収された保険料額を差し引いた金額を10月、12月、
翌年２月の３回で按分した額となります。なお、介護保険料に限り仮徴収と本
徴収の金額の差が大きくなる場合、８月の仮徴収額を変更し金額差が小さくな
るよう調整する場合があります。
日本年金機構から６月上旬に発送される年金振込通知書に記載されている特別
徴収（年金天引き）の保険料額は、介護保険・国民健康保険とも仮徴収される
保険料額が記載されており、本徴収される保険料額ではありません。このこと
は、６月上旬に発送される年金振込通知書にも「８月以降の控除の決定額は、
６月と同じ額を仮に記載しています。決定額は、市区町村から送付される通知
書でご確認ください。」とのご案内をしておりますので、ご理解のほどよろし
くお願いします。（介護保険課、医療保険課）
要望）「市政への提案箱」は、皆様から市政に対するご意見等をいただき市政
運営に活用させていただく目的で設置しているものであり、回答の時点でお答
えできる内容を回答させていただいております。また、ご要望等については、
内容により速やかに対応が可能なもの、長期的な対応になるものや慎重な検討
が必要なものなど、さまざまな内容・性質のものがありますので、対応の方向
については回答の中で個別にお答えしているところです。ご理解賜りますよう
お願いいたします。（広報広聴課）



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2021年8月回答）〔8/10～8/13〕

　提案・意見 市道の照明　　（回答:8月11日時点）

 一之木から船江までの厚生中学校とミタス伊勢の間の道路が夜になると思い
のほか暗いのです。車やバイク等は自らのライトで前を照らして見えるよう
にしているが、歩行者は暗い中を歩くことになります。歩道があるといって
も危険が多すぎそう。ミタスの敷地内は駐車場とか通路には最低限の照明は
あるももの道路側に向けた照明はなく防犯面でもどうかと思う。今はまだい
いが冬だと夕方の帰宅ラッシュには空が暗くなっています。多少の街灯でも
付けられないかなと夜車で通ると考えてしまいます。

　回答

 ご指摘の路線は、周辺施設の状況から街灯は設置していませんでしたが、ご
意見を踏まえ、道路照明灯の設置基準に基づく交差点への設置を検討してい
きたいと考えております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2021年8月回答）〔8/10～8/13〕

　提案・意見 広報いせ　　（回答:8月12日時点）

意見1）広報いせは縦書横書が横行しております。投稿は縦書と横書のレイア
ウトで見倣います。
提案）広報いせが右開きに固執するのでしたら
1.右開きで市長の声や縦書を中心に配置する。
2.左開きで横書文をまとめ特に英文や電話番号の表示をする。
3.ページ番号は右開きから打つ。
このようにしたらどうでしょう。

　回答

意見1）「広報いせ」は右開きの構成で長年市民の皆様に親しんでいただいて
おりますが、記事内容や全体のレイアウトを考える中で、ご指摘のとおり、
ページによって縦書き記事と横書き記事があります。
提案）「広報いせ」は、「見やすさ」「わかりやすさ」「親しみやすさ」に
重点を置いて、手に取って読み進め易いよう柔軟にレイアウトを検討しなが
ら編集しております。関連性のある記事同士を並べたり、性質の似た記事同
士を分類したりする中で、英字や数字などを縦書きで表示することもござい
ます。表紙ページから順番に読み進めていただく編集を行っているため、右
開きと左開きを分けた構成は検討しておりませんが、今後も読み易い「広報
いせ」の作成に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

【再度質問】（福祉総務課）
質問1）その後供用開始はどうなったんですか。新聞によりますと、伊勢市は
２月下旬、伊勢市まちなか開発との交渉を断念との見出しです。
回答)保健福祉拠点施設の入居に関する協議において条件が折り合わなかった
ことから、保健福祉拠点施設の入居に関する基本協定締結を断念することと
なりましたが、建物の供用開始に向け、現在も伊勢まちなか開発株式会社様
が再開発事業を継続されております。

質問2）伊勢市の福祉課が伊勢市駅前再開発ビルに入居予定を夢みていたので
はありませんか、場所が狭いから入居予定をしていたのでしょうか。
回答)これまでも、障害者、高齢者、児童福祉、生活困窮などの悩みごとだけ
でなく、ひきこもり、孤立、といった既存の制度では対応ができない問題に
対して、関係機関と連携しながらその解決に努めてまいりましたが、保健福
祉拠点施設の整備については、切れ目のない総合的な相談と支援の一層の充
実により断らない福祉を実現し、市民の皆様が安心して住み慣れた地域で暮
らせる地域共生社会を実現したいと考え、計画を進めてまいりました。

質問3）竣工したビルが泣いております。箱物、電気工事、監督をしてきた立
場ですが、建設省仕様は書類、図面が多いんです。永久に入居予定はないの
でしょうか。
回答)テナントの入居状況について、市ではお答えできません。

質問4）伊勢市駅前再開発ビルに入居する予定であった福祉課の皆さん、伊勢
市の税金をいくら投入しましたか。
質問5）その税金はドブに捨てたのでしょうか。
質問4,5の回答)入居につきましては、適正な入居条件とすることが不可欠で
あると考えており、不動産鑑定評価業務委託等の必要な事務を実施し、さま
ざまな検証を行ってまいりました。

意見1）中部国際空港の海路乗り入れ同じく、伊勢市の見通しが悪いね。鈴木
健一市長は前森下市長の汚点を払拭すべく市長になりましたが、伊勢市駅前
再開発ビル入居を頓挫しうまく進まない。
意見2）行政は一度決めると「あと戻り」しない面子でしょうか。
意見1,2）の回答）入居に関する基本協定締結に向けた協議・交渉において、
施行者側から違法性が生じる内容等を含む基本協定案が示され、一歩も譲れ
ないとのかたくなな態度を市に示されましたことから、基本協定締結断念に
至ったところです。

【要望】（広報広聴課）
「市政への提案箱」は、皆様からの市政に対するご意見やご提案等をいただ
いて市政運営に活用させていただく目的で設置しております。内容が投稿者
個人の知識や信条の記述のみのような場合を除き、いただいた投稿に対して
は、その時点での市の考え方・方針などを回答しておりますので、ご理解く
ださいますようお願いいたします。

　提案・意見 伊勢市駅前再開発ビル（再）　（回答:8月12日時点）

2021(令3)5月10日に投稿の「伊勢市駅前再開発ビル」を回顧する。
毎週市役所掲示板へ他人の意見を拝見しに行きます。私が投稿した内容に近
い他人がいて、福祉総務課の回答が他人と私の回答が重複していてPCの貼付
機能を使い同文に驚きました。
「市政に対するあなたのご意見をお聴かせください」この表現は何でしょ
う、答えるのが面倒なら投稿は止めてしまったらどうです　ガス抜きです
か。
 鈴木健一市長は前森下市長の中部国際空港海路乗り入れに大失敗した汚名を
挽回するべく市長になり、市民の声を大事にしたらどうです。
再度質問）付箋を付けるように質問しました。回答は面倒なのか、まとめて
曖昧に書いてあります。できましたら質問1、質問2、質問3と市民に納得でき
ますように書替えて下さい。
要望）質問は割と答えてくれますが提案や意見、要望は、無視される事があ
ります。質問や意見以外の市役所の所見も入れてもらっても良しとします。
不明なケ所は何度でも質問します。

　回答



　担当課

【再度質問】（福祉総務課）
質問1）その後供用開始はどうなったんですか。新聞によりますと、伊勢市は
２月下旬、伊勢市まちなか開発との交渉を断念との見出しです。
回答)保健福祉拠点施設の入居に関する協議において条件が折り合わなかった
ことから、保健福祉拠点施設の入居に関する基本協定締結を断念することと
なりましたが、建物の供用開始に向け、現在も伊勢まちなか開発株式会社様
が再開発事業を継続されております。

質問2）伊勢市の福祉課が伊勢市駅前再開発ビルに入居予定を夢みていたので
はありませんか、場所が狭いから入居予定をしていたのでしょうか。
回答)これまでも、障害者、高齢者、児童福祉、生活困窮などの悩みごとだけ
でなく、ひきこもり、孤立、といった既存の制度では対応ができない問題に
対して、関係機関と連携しながらその解決に努めてまいりましたが、保健福
祉拠点施設の整備については、切れ目のない総合的な相談と支援の一層の充
実により断らない福祉を実現し、市民の皆様が安心して住み慣れた地域で暮
らせる地域共生社会を実現したいと考え、計画を進めてまいりました。

質問3）竣工したビルが泣いております。箱物、電気工事、監督をしてきた立
場ですが、建設省仕様は書類、図面が多いんです。永久に入居予定はないの
でしょうか。
回答)テナントの入居状況について、市ではお答えできません。

質問4）伊勢市駅前再開発ビルに入居する予定であった福祉課の皆さん、伊勢
市の税金をいくら投入しましたか。
質問5）その税金はドブに捨てたのでしょうか。
質問4,5の回答)入居につきましては、適正な入居条件とすることが不可欠で
あると考えており、不動産鑑定評価業務委託等の必要な事務を実施し、さま
ざまな検証を行ってまいりました。

意見1）中部国際空港の海路乗り入れ同じく、伊勢市の見通しが悪いね。鈴木
健一市長は前森下市長の汚点を払拭すべく市長になりましたが、伊勢市駅前
再開発ビル入居を頓挫しうまく進まない。
意見2）行政は一度決めると「あと戻り」しない面子でしょうか。
意見1,2）の回答）入居に関する基本協定締結に向けた協議・交渉において、
施行者側から違法性が生じる内容等を含む基本協定案が示され、一歩も譲れ
ないとのかたくなな態度を市に示されましたことから、基本協定締結断念に
至ったところです。

【要望】（広報広聴課）
「市政への提案箱」は、皆様からの市政に対するご意見やご提案等をいただ
いて市政運営に活用させていただく目的で設置しております。内容が投稿者
個人の知識や信条の記述のみのような場合を除き、いただいた投稿に対して
は、その時点での市の考え方・方針などを回答しておりますので、ご理解く
ださいますようお願いいたします。

福祉総務課、広報広聴課
                    （2021年8月回答）〔8/10～8/13〕



その他
*********************************************************************************

　担当課
資産経営課、交通政策課、基盤整備課
                  （2021年8月回答）〔8/10～8/13〕

　提案・意見 窓口の環境 ほか　（回答:8月12日時点）

・説明を聞いている時、マスク、パーテーションで聞きづらく周りの音が大
きい！
・御薗町高向ファミリーマート前の新しい交差点へ、信号機の設置をお願い
します。交通量が多くなりキケン。
・大世古から高向へいく道路で、一部だけ、前のままの道幅です。拡幅し、
全通するのは何時になりますか？早い解決をお願いします。

　回答

・新型コロナウイルス感染症対策のため職員のマスク着用や窓口のビニール
シート設置等により、窓口での会話が聞き取りにくくなっています。職員
は、はっきりとした発声、資料の指さし、筆談など、お伝えする工夫に努め
てまいりますのでご理解いただきますようお願いします。（資産経営課）
・信号機の設置につきましては、三重県公安委員会（伊勢警察署）の所管と
なりますので、今回いただきました貴重なご意見については、伊勢警察署に
連絡させていただきます。
警察は管内の交通実態を確認し、設置・改良に関しては個別に判断すると
伺っております。（交通政策課）
・当該路線の道路拡幅でございますが、現在、地権者様と交渉を重ねている
ところです。一日も早く事業が完成するよう、今後も引続き努力してまいり
たいと考えておりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。（基盤
整備課）


